

神奈川大学 産学連携事業「本の架け橋プロジェクト」の旨様

初めまして、スラブ大学の [REDACTED] と申します。タジキスタンで 6 年間日本語を教えています。

外国語を教える時その言語の文化、歴史、文学なども教えなければなりません。今までタジキスタンには日本の文化を紹介するために何もありませんでした。でも、皆さんのおかげで今年の 2 月に日本から色々な文化的なものをいただきました。学生達と飾ったり、書いたり、読んだりしました。それは私にも日本語学習者にもとてもとても嬉しいことでした。

タジキスタンのスラブ大学の皆が心から感謝しております。

皆で撮った写真をお送りします。ごらんください。

今回、本当にありがとうございました。

タジキスタンスラブ大学日本語教師 [REDACTED]

神奈川大学 産学連携事業「本の架け橋プロジェクト」の皆様

はじめまして、私はJICA シニアボランティアの [REDACTED] と申します。
タジキスタンで日本教師としまして、首都ドゥシャンベ市内のロシア・タジク・
スラブ大や国立言語大学それに一つの高校で日本語や日本文化を教えております。

この度は「世界の笑顔のために」プログラムを通して素晴らしいプレゼント
を下さいまして、感謝申し上げます。

スラブ大学の学生達は大喜びです。
皆様のご厚意に応えさせて頂くためにも、頂きましたお品を授業の時に大切に
活用してまいります。

この度は、大変ありがとうございました。

JICA タジキスタン事務所 シニアボランティア [REDACTED]



神奈川大学 産学連携事業「本の架け橋プロジェクト」様

初めまして。私はJICA シニアボランティアの [REDACTED] と申します。
この度は、私の配属先であるタジキスタンのスラブ大学に 絵本10冊をご提供頂きまして、誠にありがとうございました。学生、教師共々に大変うれしく、
神奈川大学 産学連携事業「本の架け橋プロジェクト」様のご厚意に厚く感謝申し上げる次第です。

ご提供いただきました絵本10冊は日本文化紹介の時間等で活用させていただきます。

私は昨年7月から1年間の派遣で、スラブ大学の学生たちに日本語を教えております。外国語学部長が日本語の学術交流に关心が高く、自身も筑波大学の短期研修を経験したことから、スラブ大学で日本語、日本文化、日本の歴史などの授業が開講されてきました。今年度からは、第二外国語としての日本語履修が、これまでの英語学科の学生の他にも法学部、経済学部、国際関係学部の学生を対象に行われています。希望者クラスをあわせますと現在100名近くの学生が当大学で日本語を学んでおります。

タジキスタン全土での日本語学習者は200名ほどで、まだ規模も小さいですが、アニメや武闘等の日本文化人気、また日本人の物作りへの評価も高く、年々学習人口が増えてきております。

私が住む首都ドゥシャンベは緑が多く静かで穏やかな街です。地理的にはアフガニスタンに隣接しているために危険度の高い国となっておりますが、生活感覚では人々も含めて、いたって平和なところだと感じております。長い冬も終わり、これからタジクが最も美しく、また女性たちの色とりどりの民族衣装姿が見られる季節を迎えようとしています。

神奈川大学 産学連携事業「本の架け橋プロジェクト」様におかれましても、益々のご発展とご活躍を祈念いたします。



(JICA シニアボランティア)

2017年3月吉日

すばらしいプレゼントを
ありがとうございます!

私は日本のアニメが大好きです。
ありがとうございます。

わたしは にほんへ いきたいです。

日本から プレゼントを もうて とても
うれしいです。へへ

もし は日本を 学ん います

わたしは にほんご を 大いに 好き です。

この すばらしい プレゼントは 日本語を べんきょうするため
の つよい な よう な おもひます。ありがとうございます。

わたしは にほんの
文化 を 知り ます。

スラフ 大学で 日本語を
学んでみたい 生徒を 集めた
クラス です。学び始めて
半年 です。

こんにちは 未 し は日本
言語を 勉強して しま す

私は えきかくのが 大いに です。
日本へ 行って その へんを えう したい です。

わたしは 日本を とても すき です,
だから わたしは 日本 言語を
勉強します。わたしは まんがを
言売みます。まんがは 面白い です。
どうも 有難 住う。

